

FDP Altenstadt

FORDERUNG NACH FLEXIBLEREN ÖFFNUNGSZEITEN

30.12.2015

Die FDP-Fraktion in der Gemeinde Altenstadt fordert schon seit längerem flexiblere und längere Öffnungszeiten zumindest in den beiden größten Kitas in Altenstadt und Lindheim. Zuletzt haben wir im Juli 2015 diesbezüglich einen Antrag gestellt, zusammen mit der Forderung nach einem erweiterten Halbtagsplatz bis 14 Uhr für in Teilzeit tätige Eltern.

Letzteres konnten wir durchsetzen, aber die Verlängerung der Öffnungszeiten, gerade auch am Freitag, scheiterte bisher.

Dabei wäre eine Betreuung von 7 bis 17 Uhr an allen Tagen von Montag bis Freitag gerade für Eltern notwendig, die einem Vollzeitjob nachgehen wollen oder gar müssen.

Dass dies machbar ist, zeigen uns bereits seit längerem die umliegenden Gemeinden wie z.B. Limeshain, Florstadt oder Ortenberg. Nur wir bekommen es nicht hin.

Der Bürgermeister argumentiert mit den hohen Kosten sowie dem nicht verfügbaren Personal. Auf unser Argument, dass ein attraktiver Arbeitgeber auch das passende Personal finden wird, gab es keinerlei Reaktion. Und auf Argument, dass weitaus "ärmerer" Gemeinden es hinbekommen (s.o.), kommt dann gerne der geliebte Spruch unserer Bürgermeisters: "Ja, besser geht immer."

Damit lassen wir uns aber nicht abspeisen. Wir bleiben also dran und werde es immer wieder versuchen.

Wenn Sie auch der Meinung sind, dass wir erweiterte Öffnungszeiten benötigen, dann unterstützen Sie uns bitte. Kommen Sie in die Gemeindevorvertretersitzung und stellen Sie entsprechende Anträge. Oder schreiben Sie uns. Wir sammeln Ihre Vorschläge und

tragen sie gerne in der Sitzung vor.

Denn gemeinsam erreichen wir mehr!